

Ciudad de México, viernes 20 de abril de 2018

## LA MAGIA CONTINÚA: HARRY POTTER Y EL PRISIONERO DE AZKABAN EN CONCIERTO LLEGARÁ EN NOVIEMBRE

Ayer, gracias a la magia del espectáculo sinfónico visual *Harry Potter y la Cámara Secreta en concierto*, el Auditorio Nacional evocó de nuevo al castillo de Hogwarts, al recibir a miles de seguidores que presenciaron la primera función de la cinta que integra la saga cinematográfica del niño mago escrita por J.K. Rowling.

Dirigida por Jeffrey Schindler, la Orquesta Internacional de las Artes interpretó la música que John Williams compuso para la cinta dirigida por Chris Columbus (2002), mientras ésta se proyectó en la pantalla gigante de alta definición del Auditorio Nacional. La segunda función será hoy a las 20:30 horas.

Debido al éxito de los conciertos sinfónicos visuales de las primeras dos cintas, ahora *Harry Potter y el prisionero de Azkaban en concierto* llegará el domingo 25 de noviembre al Auditorio Nacional. Dirigida por el mexicano Alfonso Cuarón es considerada el mejor filme de la saga. Boletos ya disponibles, de \$400 a \$1550.

Página de la Coordinación de Prensa www.auditorio.com.mx/prensa/



